

ちはら台支所 加藤支所長異動のお知らせ

長年市原市役所ちはら台支所で、支所長補佐並びに所長として自治会活動及び、地域の住民の皆様にも多大の労を取って戴いた、加藤様が3月31日付けをもって定年退職されることとなりました。

退職後は再雇用として、他の部署でご活躍とのことです。

加藤さまは市原市八幡にお生まれになって、現在のご住居も同地。千葉商業大学をご卒業後市原市役所に奉職され、納税課に配属以来税務畑に携わっていらっしゃいました。

ちはら台には平成26年4月に所長補佐として初めて勤務。平成29年4月からの1年間は他の部署に配属され、平成30年4月1日からは支所長として、現在に至ります。

配属前に内示を受けた時に「ちはら台」は、ご意見を仰る住民が多いとのうわさで、多少心配をしたものの、実際には皆さん非常に協力的で、通算7年を無事に卒業できたのは、皆様のおかげと、心より感謝されているとのコメントを戴きました。

在任を振り返り、大変だったのは「防災訓練」の調整。そして2019年の台風19号のとき。男性職員は全員泊まり込みで対応した。その陣頭指揮は如何だったかと、頭の下がる思いです。

個人的なプロフィールを少しご紹介いただいた。趣味はコミック。特に先般無くなったさいとうたかおさんの「ゴルゴサーティーン」は全巻揃えるほどのファン。休日は6km程度のウォーキングを欠かさない。そしてグルメというほどではないけれど、ラーメン屋巡りが楽しみとのことでした。

最後に在籍中の自治会連合会の会長、市野様、辻川様そして現在の斉尾会長をはじめとして、自治会、居住者の皆様へのお世話になりました。心より感謝しておりますとの、メッセージを賜りました。

ちはら台地区の自治会会員の皆様を代表して、こちらこそありがとうございました、今後ともお健やかに過ごして頂ければと願います。

